

El director General de la Policía, general José Roberto León Riaño, anunció en la mañana de este viernes la captura de alias 100 o «Alejandro», supuesto cabecilla de «los Urabeños» en la zona del Bajo Cauca antioqueño.

Informó el alto oficial que habría asumido el mando desde noviembre pasado, tras la captura de su jefe en Perú, alias «Leo». «Alias 100 era el azote de los mineros en esa región de Antioquia a quienes les exigía un impuesto del 10 por ciento de las actividades, lo mismo que a los comerciantes», señaló León Riaño.

Precisó que alias «100» fue capturado en la zona de Belén y que estaba en Medellín porque enfrentaba los combos de alias «Carlos Pesebre», capturado esta semana en Urrao.

Dijo que se le sindica del 90 por ciento de los homicidios en el Bajo Cauca, en donde libraba una confrontación contra la banda liderada por alias «Don Chepe». «Esperamos que esta captura disminuya la violencia en esa zona de Antioquia», dijo el director Nacional de la Policía.

www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/P/policia_capturo_a_alias_100_cabecilla_de_los_urabenos_en_el_bajo_cauca/policia_capturo_a_alias_100_cabecilla_de_los_urabenos_en_el_bajo_cauca.asp